
                                      Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

Assemblée Extraordinaire du Conseil d’établissement de l’École primaire du Saint-Esprit 

Jeudi, 16 novembre 2023 – 18 :30 

Classe de Mme Marilou 

x Caroline Poulin, directrice x Viviane Boulay, service de garde 

x Jean-François Hallée, parent, président  Axel Royer-Gagné, parent 

 

x Julie Vallée, parent, Délégué comité de parents x Samuel Lambert-Milot 

x Isabelle Beaudoin, parent x Marilou, enseignant 

x Francine Perron, parent 

 

x Annie Léveillée, personnel 

x Annie Jubinville, TS 1ere et 2e année. x Josiane Vachon, enseignante 

x Anne-Josée Doyon, parent, x Barbara_Veselinovic, 

psychoéducatrice 

   

x Guylaine Lapointe, enseignante maternelle   

 

Points à l’ordre du jour Votes Suivis 

1 Procédure statuaire   

1.1 Mot de Bienvenue 

Ça bouge beaucoup dans les écoles. Alessandro aide à la fondation. Les 

revenus de la fondation sont impressionnants. 

  

1.2 Mot de la direction   



1.3 Prise de présence et vérification du quorum 

 

Confirmé 

par : 

Julie 

 

1.4 Adoption de l’ordre du jour 

 

Proposé: 

Viviane 

Secondé:  

Isabelle 

 

1.5 Adoption du procès-verbal du 28 septembre 2023. Proposé:  
Viviane 
Secondé:  
Annie 

 

1.6 Suivi du procès-verbal 
 

Faits  

1.6.1 Sorties éducatives (référer au point 4.2) 
 

  

1.7 Parole au représentant du comité de parents 

Jean-François propose d’apporter au comité de parent de refaire les 
capsules de formation pour le CÉ. 

 

  

2. Question du public 
 

  

3. Pour adoption   

4.  Pour approbation    

4.1 Locations des locaux de l’école (Directrice) 
 
Caroline suggère d’approuver tout de suite la location du gymnase pour un 
camps de jour l’été.  On discute par rapport à la propreté des locaux.  
Samuel demande s’il y a un contrat de location.  Francine apprécie qu’on 
accueille ici les jeunes de notre communauté.   
Il y a déjà une location du gymnase le lundi soir et tout est propre.   
Samuel et Caroline ajoute que c’est un bon moyen de connecter avec la 
communauté.  Annie J se préoccupe de la gestion de la tâche de Marc, 
mais tout est sous contrôle. 
Le point est reporté au prochain ordre du jour avec des critères clairs pour 
la location des locaux. 
 

À approuver 
à la 
prochaine 
réunion. 
 

 

 



4.2 Sorties éducatives (Directrice) 
 
Jean-François suggère que les activités à approuver soient envoyées en 
avance aux membres du CÉ.   
Les sorties qui ont été présentées pour les mois entre Novembre et Avril. 

Approuvé à 
l’unanimité 

 

5. Pour Consultation    

5.1 Montant “aide aux parents” (Directrice) 
L’école reçoit 2742.17$ dans la mesure 15024.  Ce montant peut aider les 
parents qui ont des besoins (ex. formation), peut être distribué aux parents 
ou peut être versé directement à l’aide aux élèves.  Jean-François rappelle 
ce qui a été fait dans le passé et les multiples formations en ligne ou 
offertes par le CS.   
Isabelle propose du mobilier pour les élèves, mais ce n’est probablement 
pas dans cette enveloppe.   
Julie exprime les besoins observés par les parents et selon 
l’orthopédagogue et son appui de mettre le montant pour le services aux 
élèves.   
 

  

5.2 Photos scolaires (Directrice) 
 
Julie explique sa déception des photos de ses enfants.  Francine compare 
avec les photos d’une autre école.  Annie J. émet son opinion en tant que 
parent et qu’enseignante et la différence entre les photos des enfants.   
Le consensus amène à magasiner.  Jean-François propose grouper 
quelques écoles dans la proposition d’embauche.  On propose des photos 
de groupes. 

  

6. Pour Information   

6.1 Budget 2023-2024 (directrice) 
 
La certification budgétaire n’est pas encore arrivée.  Ce point est reporté 
au prochain CÉ.   

  

6.2 Mouvement de personnels (Directrice) 
  
Caroline explique le changement de personnel.  

  

6.3 Sondage aux élèves pour le projet éducatif (Directrice) 
 
Caroline explique que le CÉ doit sonder les élèves selon un sujet précis.  En 
fin d’année dernière, un sondage a été envoyé au sujet du projet éducatif, 
mais celui-là ne « compte pas ».  Les élèves doivent être sondés par le C.É.  
Samuel explique que le CÉ à l’obligation à la consultation, mais pas 
nécessairement un sondage.  Il n’est pas nécessaire de consulter 
l’ensemble des élèves. 

  



 
Julie propose de sonder les petits avec un sujet semblable à celui du Palvi 
avec les plus petits.  
Samuel veut regarder les différents besoins des élèves. 
Barbara aimerait sonder les élèves à propos de leur outil « vers le 
pacifique », mais de le faire plus tard dans l’année. 
Caroline attache ceci au projet éducatif.  
Annie J. aimerait en parler aux enseignants de chaque cycle. 
Julie est intéressée à participer à l’élaboration de la consultation.  
 
Jean-François propose un sondage par rapport à la cour d’école. 
Guylaine propose qu’on prenne un sujet actuel. 
 
Il y aura un suivi à faire.  
 

6.4 Signature du document de dénonciation d’intérêt (Président) 
 

  

6.5 Présentation de l’orientation du CSSRS en lien avec le PEVR (Directrice) 
 
La date butoir du projet éducatif de l’école est le 31 décembre. Le délais 
sera repoussé à Avril.  Le projet éducatif sera présenté dans une réunion 
ultérieure. 
 

  

6.6 Demande de subvention pour une classe à défi (Directrice) 
 
Le CS a offert aux écoles primaires de faire un projet pour recevoir un 
montant.  Avec le EHDAA, la classe de Catherine Martin recevra 30 000$ 
pour l’emploi d’une enseignante qualifiée.  Cette personne sera priorisée 
pour les remplacements et les aides aux autres classes.   
 

  

6.7 Montant de la Fondation Choix du Président (Directrice) 
 
La Fondation y aura un montant pour 2 repas payés par l’école et une 
partie de tire.  « La grande table » sera engagée pour préparer les repas, 
payée par le montant de la fondation.  C’est une belle façon de faire 
profiter au plus grand nombre.   
Jean-François propose d’en faire la promotion dans l’info-parents. 
 

  

6.8 Circuits d’autobus (Directrice) 
 
Caroline a reçu des appels de parents par rapport aux autobus qui sont en 
retard ou brisées.  Il y a souvent des retards à l’échangeur Darche.  Le 
centre de service a expliqué que ce n’est pas de la mauvaise volonté des 

  



transporteurs, mais l’école ne peut rien faire.   Il faut apporter les plaintes 
au centre des transports du centre de service, les délais sont hors du 
contrôle de l’école.   
 

7. Mot de la présidence   

7.1 Retour sur la formation obligatoire pour les membres du CÉ 
(https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-
secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-
obligatoire/)  
 Les fiches thématiques « aide-mémoires » sont bien faites et pratiques. 

  

8. Dates des prochaines rencontres   

8.1 Déterminer les dates 
17 Janvier  
19 mars (projet éducatif) 
18 avril (préparation de l’an prochain) 
6 juin 
29 août. 
 

  

9. Levée de l’assemblée 
 
Proposé par Viviane , secondé par Isabelle à 20h41. 

  

 

Caroline Poulin     

Directrice, École St-Esprit  

  

 

 

Jean-Francois Hallée 

Président du Conseil d’établissement 
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